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唐津市立学校通学区域について（諮問） 

 

 全国的な人口減少と少子高齢化に伴う児童生徒数の減少が続く中、市内の人口分

布の変動等による１学年１学級校の増加や、大規模校・過大規模校の問題、また、

特別支援学級の急増による教室不足の問題など、小学校及び中学校の通学区域につ

いて、今後のより良い教育環境整備を目指すために、調査検討を行う必要があると

考えております。 

 従いまして、市内全域の小学校及び中学校の通学区域の在り方について、唐津市

立学校通学区域審議会のご意見をお伺いいたしたく、唐津市立学校通学区域審議会

条例第２条の規定に基づき諮問いたします。 


